

Pressetext - Kasperl sorgt für gute Laune

Auf der Erde leben die Menschen glücklich + zufrieden. Besonders in (Name des Aufführungsortes). Da sind die Menschen nett, freundlich und gut gelaunt. Das sieht man in der Hölle gar nicht gerne. Der Oberteufel schickt deswegen seinen Unterteufel Luzifer auf die Erde mit dem Auftrag für Ärger, Unmut und Verdruss zu sorgen.

Luzifer erhält aus dem Giftschränkchen der Hölle den Schlechte- Laune- Virus - Spieß. Ganz neu und brandgefährlich, wie der Oberteufel sagt.

Es gelingt Luzifer mit seinem Spieß den Seppel und die Gretel zu stechen und sie so böse und gemein zu machen.

Aber zum Glück gibt es ja den Kasperl. Der hat gegen den Schlechte- Laune- Virus eine Wunderwaffe. Und so kommt es, wie es in jedem anständigen Kasperl –Abenteuer kommen muss: Der Kasperl besiegt die Teufel und jagt sie zurück in die Hölle.

Er fordert jedoch die Kinder auf, stets wachsam und freundlich zu sein und sich so vor dem bösen Schlechte - Laune -Virus zu schützen. Dann haben die Schlechte- Laune- Teufel keine Chance.

Mit Musik und jede Menge Action wird dem jüngsten Publikum und seinen Begleitern ein Anstoß für ein Gespräch über ein aktuelles Thema aus der Kinderstube gegeben.